

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

le 14 octobre 2016

HAWKESBURY, ONTARIO – Le conseil municipal est très heureux de l'annonce du ministère de la Sécurité communautaire et des Services correctionnels confirmant que la ville de Hawkesbury est parmi les 9 municipalités en Ontario désignées en priorité pour la construction d'un nouveau poste de police pour desservir la région. Ces installations modernes, à la fine pointe de la technologie, amélioreront les services offerts par la Police provinciale de l'Ontario dans notre communauté. La construction est prévue pour l'été 2018.

Le conseil municipal travaille depuis un an et demi avec les ministères pour la construction de cet édifice public.

– 30 –

Personne ressource : Jeanne Charlebois, mairesse
Ville de Hawkesbury